
  

第 877 回例会 会員卓話例会  2014 年 4 月 3 日(木) 19 時点鐘  ホテル紫雲閣 会長：須田清美・幹事：関口和裕   

ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を！  出席報告：出席 30 名 (ＭＣ出席 5 名) 欠席 5 名 本日の出席率 86％  

会員卓話：前東松山市議会議長「吉田英三郎」義員、「東松山市議会の仕組み」 について、身近な例を挙げながら解説しました。  

  

市議会は市政推進の重要な事柄を決定します。年 3 回の定例議会があり、条例の新設や廃止・予算の決定・決算の認定をします。 

認定の手順は①議案を会派で審査②三委員会で審査③本会議で審査して決定。 又・「東松山市基本構想」は１０年単位で決定します。 

  

今年も鴻巣水曜ロータリークラブの皆さんが、4 月 26 日に開催する「第 21 回ふれあい鴻巣ウォーキング」のキャラバンに見えました。 

    

吉田会員へ誕生日のプレゼント・野口次年度幹事：２０日の地区協議会について・山下会員：お花見をします・中村会員：ひばり祭の応援を！ 

祝い１００万円達成 ニコニコボックス報告：本日 21 名 金額 39.000 円 （前回まで 973.000 円） 累計 1.012.000 円   

鴻巣水曜ＲＣ山口光男・間室照雄・小林玲子・松本安永様： 本日は「ふれあい鴻巣ウォーキング」のキャラバンに参りました、昨年同様に多 

数の参加をお願します。 吉田英三郎：４月８日は誕生日です、あまりうれしくはありませんが、頂くプレゼントは嬉しいです。 三木成治：今日は 

花見でしたが雨に濡れた桜も又良かったです！ 山下茂：皆さん！朝のウォーキングは感動がいっぱいですよ！  その他 14 名、同じ内容で 

頂きました：横川堅司 永野英吉・大澤幸吉・原口茂治・小久保佳・須田清美・大塚幟・関口和裕・ 林 好久・吉田守男・小藤恵美子・野口 

健吉・盛島美智子・高橋昇：鴻巣水曜ロータリーの皆様ようこそ！ウォーキング大会のキャラバンご苦労様です。  

 コニコボックス：林 好久・横川堅司      会報委員会：内山明夫・小林 茂  


